
Андрей Исаев рассказал о «социальных» приоритетах законодательной работы «Единой России» в осеннюю сессию

Главная задача – сохранить государственные гарантии гражданам, несмотря на
сложные экономические условия, в которых формируется бюджет на 2021 год

      

  

Одним из основных направлений работы депутатов фракции «Единой России» в
Госдуме в осеннюю сессию станет формирование бюджета, в котором важное место
будет занимать социальное обеспечение жителей страны. Об этом заявил ER.RU
первый заместитель руководителя фракции по законопроектной деятельности в нижней
палате парламента, член комитета по труду социальной политике и делам ветеранов
Андрей Исаев.

  

«Наша главная задача – это полное сохранение социальных гарантий, несмотря на
сокращение бюджетных возможностей; исполнение Послания Президента, которое
ввело новые социальные гарантии; обеспечение индексации пенсий и пособий. Эти темы
будут связаны с бюджетным процессом», – отметил парламентарий.

  

В 2020 году, подчеркнул он, главный финансовый документ страны будет приниматься в
непростых экономических условиях.

  

«Спад производства произошел в России, как и во всем мире, большие расходы были
связаны с пандемией, необходимостью экономической помощи – поэтому к бюджету
надо относиться рачительно», – сказал Андрей Исаев.

 1 / 2



Андрей Исаев рассказал о «социальных» приоритетах законодательной работы «Единой России» в осеннюю сессию

  

Кроме этого, по его словам, фракция «Единой России» намерена инициировать
рассмотрение ряда других вопросов, напрямую влияющих на жизнь граждан. Речь, в
частности идет об изменениях в Трудовой кодекс, которые должны защитить права
«дистанционных» и временно «удаленных» работников, неприкосновенности
минимального дохода граждан, совершенствовании лекарственного обеспечения.

  

Получит развитие и инициатива «Единой России» о реформировании службы занятости.

  

«Она была создана 30 лет назад. Мы выступаем за централизацию ее, более
эффективное использование государственных средств, создание внутренней трудовой
миграции, как альтернативы приезду сюда мигрантов из-за рубежа, повышение пособий
по безработице», – рассказал парламентарий, добавив, что в фокусе законодателей
также будет вопрос повышения доли оклада в зарплатах работников бюджетной сферы.

  

Руководитель фракции «ЕДИНАЯ РОССИЯ» Самарской Губернской Думы Александр
Живайкин отметил: «Партия поставила перед нами четкие задачи: сформировать
главный финансовый инструмент на следующий год с сохранением всех социальных
гарантий нашим жителям. Да, пандемия и экономический спад безусловно эту работу
легкой не сделают. Но уверен, что тесное взаимодействие с правительством и жителями
региона, совместная детальная проработка каждого направления расходования средств
позволит нам сохранить расходы на лекарственное обеспечение, социальную
поддержку населения в прежнем объеме. Мы уже сталкивались с кризисом 2008-2009
года, есть опыт в решении подобных задач. Безусловно, придется чем-то пожертвовать.
Но, уверяю, социалку это не затронет».
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